

Críticas de los regantes alicantinos

REDACCIÓN

El presidente de la Federación de Regantes de Alicante y Presidente de Riegos de Levante, Manuel Serrano, criticó ayer que desde hace un año y medio los regantes de la provincia están regando «tan solo con el 10 por ciento del agua que necesitan para esta labor». Serrano se pronunció en estos términos durante las jornadas de agricultura «Per una comunitat productiva i verda», presentadas ayer por el conseller de Agricultura, Pesca y Alimentación, Juan Cotino, en la Universidad Politécnica de Valencia. En este sentido, lamentó que la «falta de agua» en ciertas zonas de la Comunidad Valenciana es «abismal».

Por otro lado, el presidente de la Federación de Regantes de Alicante destacó que el objetivo «fundamental» de su mesa de trabajo dentro de las jornadas, bajo el título «Infraestructuras y aprovechamiento del agua», es «la aportación de ideas que cualquier persona nos pueda ofrecer para mejorar, de algún modo, la problemática del agua que padecemos en la Comunidad». Asimismo, aseveró que «la cuestión de hoy no es llegar a un punto de conclusión».

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)[Volver](#)[Siguiete](#)